

15/11/06-SUBIDA AL CERRO EN MOTO Y CICLOMOTOR AÑO 1.991

Como ya anuncié en el último "Video para el Recuerdo" que publiqué, os dejo este "regalito" que seguro va a gustar a muchos. Sobre todo a la gente que participó en esta subida al cerro del año 91 que la concejalía de deportes y Santiago el de las motos organizaban todos los años por entonces.

Os dejo un video de más de hora y media en el que un buen número de ciclomotores participan en esta subida y, a la vez, muchas caras conocidas del pueblo.

VIDEO